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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ: Октябрь - время перемен! Именно в октябре
случаются чудеса: золотистые листья
покрывает белое покрывало снега, холодает, и
по улицам неуклюже, из лужи в лужу, куда-то
спешат люди в забавных куртках и тёплых
шапках. 
Дополнить многогранность этого месяца
может насыщенность студенческой жизни.
Октябрь принёс много нового в жизнь нашего
колледжа. Давайте же посмотрим на этот мир
глазами наших студентов! 

Ульяна Лежнева

Колонка редактора

Пути назад не было, революция
началась - С. 2

Отлично учиться - в удовольствие! - 
С. 6

Выборы: впечатления,
чувства и цели - с. 2
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Пути назад не было, революция началась
Автор: Энигма Отдыхает

12 октября прошли выборы координаторов
центров и объединений Совета
обучающихся 2023-2024. Отличительная
особенность этого учебного года:
совершенствование внутренней структуры.  
А знают ли об этом воспитанники
колледжа?
Мы провели опрос и выяснили, что 51%
студентов «в тренде» и курсе событий, для
23% эта информация в новинку, а 26%
респондентов не задавались подобным
вопросом.
Зачинщиками таких изменений являются
организаторы Школы подготовки
координаторов «Школа будущего». Главная
цель команды: создание модели
преемственности между координаторами и
введение в структуру совета обучающихся.
На сегодняшний день студенческое
самоуправление делится на 3 группы:
центры, объединения и Совет общежития.
Работа в центрах напрямую связана с
администрацией колледжа, есть
закрепленное мероприятие, которое
проводится ежегодно. А деятельность в
объединении направлена на всестороннее
развитие студента.

СОЦОПРОС

Выборы: впечатления, чувства и цели
Автор: Надежда Букаева, 21 группа

Выборы в студенческий совет – ежегодное
знаковое мероприятие для колледжа. Самые
талантливые и решительные студенты берут
на себя ответственность за общественную,
культурную, спортивную жизнь колледжа. 

Мы пообщались с представителями нового
студсовета. Главы центров и объединений
поделились своими впечатлениями,
трудностями и начинаниями в роли
лидеров своей команды.

ЦЕНТРЫ

Система студенческого
самоуправления 

ОЦУ "Старостат"
СОЦ "Факел"

КМЦ "Творчество"
МЦ "Ракурс"

ВО "С добром в сердце"

ОБЪЕДИНЕНИЯ

КО "Дом, в котором"
ТС "Эндорфин"

МО "Лента времени" 
СПО "Автостопом по душе"

СОВЕТ 
ОБЩЕЖИТИЯ 



С Т Р А Н И Ц А  0 3

Быть координатором ЦССУ ОЦУ «СТАРОСТАТ»
было моей целью, и я безумно рада, что смогла
дойти до неё. Я благодарна каждому, кто отдал
за меня голос! Впереди нас ждёт интересная и
плодотворная работа.

Единственный страх, с которым я столкнулась, -
страх неизвестности. Но меня окружают
невероятные люди, которые зажигают своим
позитивом.

Работу в центре начинаем с организации
внутреннего самоуправления в группах 1-го
курса.

ОКТЯБРЬ 2023 Г.

Впечатления достаточно смешанные, но
положительные. Я очень рада, что стала
председателем и чувствую, что появилось
больше ответственности за все студенческое
самоуправление.

Трудностей особенных не было, только нужно
было многое изучить о студсовете и о моей
работе в нём.

Начну свою деятельность со сплочения новых
координаторов и введения их в курс дела.

Верить в себя мне помогают мои родные и
близкие люди, экс-студсовет и музыка.
Благодаря всему этому я готова творить и вести
за собой.

Председатель ССУ Азалия Шаймарданова ЦССУ ОЦУ"Старостат"-Дарья Бурмистрова
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Работу я уже начала. Прямо сейчас ввожу
новую систему в объединение, где в каждом
секторе есть «водители», что позволит работать
качественнее и более сплоченно. Также уже
сейчас разрабатываю вместе с ребятками
мероприятия внутри СПО, вне колледжа и новые
форматы мероприятий! Спойлерить слишком
не буду!

Я чувствую всю ответственность на себе, у
меня появилось еще большее желание
улучшить наш центр, добавить в него новое!

Да, трудности есть, но все решаемо, с
помощью экс-координатора и куратора центра.

Я хочу по-своему распределить секторы
центра, поменять стенд нашего центра и,
конечно же, наладить отношения с людьми из
центра!

Мне пока не верится, что всё получилось, но я
чувствую ответственность за музейное
объединение и буду стараться для его
улучшения

Трудности были, но незначительные. В целом
было всё выполнимо!
 
Работу объединения я начну с введения новых
секторов и далее, вместе с музеистами, будем
запускать запланированные проекты. 
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Сначала я до конца не осознала этого, но потом
я смотрю на своих ребят в центре, вижу их
горящие и любящие глаза и понимаю: вот оно,
то, к чему я так долго шла

Да, трудности были, а именно с моими
эмоциями. Мой страх оказался сильнее меня
перед нашей защитой. Руки тряслись, ноги
подкашивались, но это все преодолимо

Работу в центре я хочу начать со сплочения
наших ребят, чтоб всем было комфортно, и
введения нового формата наших
внутрицентровых выборов кураторов секторов.

 

До этого я была исполняющей обязанности
координатора, и это меня ни в чем не
ограничивало, но став полноценным
координатором, я стала чувствовать себя более
полноценно! Я довольно-таки долго привыкала
к своей ответственной должности из-за того, что
была в студсовете не с самих выборов, а
посреди рабочего года. Зато сейчас, после
официальных выбором, я чувствую, насколько
для меня моё объединение и студсовет родные,
и я считаю честью быть официальным
координатором СПО «Автостопом по душе».
  
Единственная трудность, что была у меня — это
выборы. сейчас я чувствую полное успокоение
и уверенность в намеченных планах. Мы с
моими душевными всё сможем, я уверена!

 

КМЦ "Творчество" - Валерия Сертакова

СПО "Автостопом по душе" - Анна
Валашова

СОЦ "Факел" - Анна Нечаева 

Музей-центр "Лента времени" - Виолетта
Мамонова
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Важная для меня задача - старт плодотворного
сотрудничества с кураторами, руководителями
и участниками центра. Важно услышать, понять
друг друга и утвердить план работы.

ОКТЯБРЬ 2023 Г.

На самом деле, в то, что я теперь координатор
медиацентра, слабо верится, потому что с
момента вступления прошло ещё мало
времени, но груз ответственности я уже
прочувствовать успела: у нас очень много
планов, задач и одна общая цель - помочь
медиацентру зявить о себе с новой стороны!

МЦ "Ракурс" - Полина Полякова 

Трудно было осознавать, что будущее центра
зависит от качества моих организационных
навыков, и в целом, от моих стараний. Было
тяжело каждый день прокручивать в голове
вопросы «Что нового я принесу в центр?», «Как
меня встретят участники центра?», «В чём
заключается моя миссия?» и тому подобное.
Самое тяжёлое - принять и начать действовать.

Прежде, чем начать работу, мне нужно
разобраться со структурой центра, ведь это
теперь не только фото/видеосъёмка, но и
другие секторы медиасферы. 

ТС "Эндорфин" - Ольга Халимова

чтобы создалась уютная и комфортная для всех
атмосфера, чтобы никто не приходил как на
каторгу в “Эндорфин”. 

Многим кажется, что быть координатором легко,
но это тяжёлая работа: в центр приходят разные
люди со своими взглядами, всех нужно
успокоить, собрать, объединить и сдружить, 

Некоторые трудности я связываю с
объединением людей. Участники очень буйные:
кто-то кричит, кто-то шутит, кто-то бегает. И их
никак нельзя усадить и сказать: “Господи,
слушайте!”.

Я начала работу с собрания нового коллектива
и с их знакомства друг с другом.
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Мои впечатления очень положительные и
радостные но при этом я понимаю, какая на
мне теперь лежит ответственность.

Работу центра я начну с разделения нашей
деятельности на различные сектора, так как
сейчас очень много ребят приходят к нам в
команду, и я думаю, что чётко определённые
обязанности каждого участника будут
впоследствии влиять на продуктивную работу
центра.
Выборы — это новая глава для студентов
нашего колледжа, в которой происходит
множество изменений. Сколько людей
присутствуют и участвуют в деятельности
центров, сколько мероприятий проводят и
сколько уже намечено - событий безграничное
множество. Но то, что объединяет активных
студентов, — это сила духа, желание работать и
творить с новыми силами в этом учебном году.
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Первые впечатления - с одной стороны счастье,
а с другой грусть, так как глава, к которой я
привыкла, заканчивается, и наступает новая,
которую я буду писать о людях своей рукой.
Меня приняли, и в день выборов я не раз
слышала слова поддержки в свою сторону, это
придаёт сил и желание действовать. Люди
готовы с искрой в глазах помогать, создавать и
реализовывать, поддерживать все идеи и мысли.

Трудности, безусловно, есть всегда. На посту
координатора главное – распределять свои
моральные ресурсы и время, тогда всё будет
хорошо. Всегда трудно начинать, но когда
начнёшь, всё пойдёт само собой.

Работу в центре я начала со сплочения
коллектива и посвящения, а на ближайшее
будущее есть уже план с мыслями и идеями,
что мы хотим реализовать, так что сидеть без
дела точно не будем!

Исполняющая обязанности координатора
КО "Дом, в котором" - Виктория
Оконешникова 

ВО "С Добром в сердце" - Диана Янузакова

Отлично учиться - в удовольствие! 
Автор: Ника Зарипова, 40 группа

Учебный год начался, а значит, пора
переключать себя в трудовой режим. Не
трудно заметить, что хорошо учиться,
особенно в начале учебного года, сложно –
вновь взять в руку ручку, что-то писать и
запоминать. Однако наших отличников не
пугает такая перспектива. Екатерина
Зюзина из 20 группы рассказала о том, что
ей помогает оставаться в статусе «отличник
ЧПК № 1».
-Что для тебя значит хорошо учиться?

-Понимать материал, получать хорошие
оценки, учиться в удовольствие.
-Что помогает тебе поддерживать
мотивацию на отличную учебу?

-Моя совесть, которая не позволяет относиться
по-другому к учебе.
-Твои лайфхаки для грамотного
распределения своего времени.

- если задали что-то выучить, то учу в дороге;
- делаю домашку с утра или на «окнах»;
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Авторы: Тайлер дерден и тамара кожемятько

- если есть свободное время вне колледжа, то
трачу его на себя или на отдых.
Учёба учёбой, но про себя забывать не нужно. 
-Твой подход к учебе – творческий или
более спланированный? 

-Скорее, спланированный.
-Можешь ли дать какие-то советы тем, кто
хочет стать отличником, но у него не
получается?

-На занятиях не отвлекаться, внимательно
слушать. Если что-то не понятно, сразу
спрашивать. Брать дополнительные задания
при первой возможности. Когда отсутствуешь,
переписывай конспекты и делай домашку
сразу, не откладывая.
Это были те самые честные и интересные
ответы от человека, что успевает и отлично
учиться, и заниматься своим развитием за
стенами нашего колледжа, участвуя в
различных вокальных конкурсах разного
уровня. 

5 октября - это традиционно красный день
календаря в педагогическом колледже.
Профессиональный праздник и для
студентов - будущих учителей, и для уже
состоявшихся преподавателей..
Корреспонденты «Данко» решили выяснить,
что же для учителей значит этот день, как
они отпраздновали его в этом году и
сколько поздравительных открыток им
пришло от родных и знакомых.
Социальный педагог - Абдуллина Ляйсан
Маисовна поделилась с нами тем, что для
неё в этом году праздник имел грустные
нотки. 
- Как Вы провели День учителя в этом году?

- С утра настроение было не очень, но когда я
пришла в колледж и окунулась 

в атмосферу праздника – всё сразу же
изменилось. Я занималась подготовкой
поздравления с Днём учителя в формате
забавного видеоролика.
– Мы видели этот ролик, это здорово!
Учителя говорили: «Как здорово, что у нас
есть Ляйсан Маисовна, которая всегда
организует необычные форматы
праздника!»  Какие подарки Вас обрадовали?
Кто поздравлял?

- Когда у тебя выпускная группа – каждый
праздник воспринимается с ощущением
грусти, потому что прощаться тяжело. Особенно
цепляют фразы: «Это последний наш с Вами
День учителя». Моя 41 группа подарила мне
вкусный чай и конфеты. А вот 
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на поздравления в сети я отвечаю до сих пор:
настолько много человек поздравили с этим
днём!
Кстати, именно Ляйсан Маисовна
ответственна за многие плюшки, которые
радуют и студентов, и преподавателей. В
этом году на праздник она придумала и
смонтировала видео-поздравление для
преподавателей, которое получило
множество положительных откликов!

Для большинства нашего
преподавательского состава это уже не
первый День учителя. А мы решили
поинтересоваться у тех, кому этот праздник
дарит первые эмоции. Мы связались с
выпускницей нашего колледжа, Елизаветой
Олеговной Елисеевой, выпускницей 42-й
группы, которая сейчас работает в МАОУ
СОШ №91. 
- Как Вы встретили свой первый День
Учителя? Кто Вас поздравлял?

- Я долго думала, что подарить своему
педагогическому коллективу.  В этот день я
нарядилась, взяла огромный рюкзак с
самодельно оформленными подарочками,
открытками, сладостями и пошла в школу.
Время пролетело быстро: ко мне подходили
дети и поздравляли, помимо этого в школе был
организован день самоуправления, на мой
класс были подкреплены девочки из 11 класса,
тут скорее я оказывала помощь в проведении
уроков. С утра поздравили родители: подарили
масляные краски и мольберт, это было
неожиданно и приятно. Без казусов в этот день
не вышло, это была яркая палитра различных
эмоций, ведь, помимо праздничной
атмосферы, у двух моих учеников произошёл
неприятный конфликт, на разрешение которого
ушло очень много времени и сил. Мне
приходилось вызывать родителей, разбираться
со всеми участниками конфликта, поэтому в
конце учебного дня остался неприятный осадок.

Я вручила коллегам подарки: это было
трогательно, они были приятно удивлены и
прочувствовали искренность момента. Меня
поздравляли даже ученики из других классов,
дарили много приятных вещей, это,
несомненно, очень греет. Несмотря на
неприятные события, я была проникнута
атмосферой праздника, мне нравится моя
работа, я рада быть частью этого праздника!



С Т Р А Н И Ц А  0 9

ОКТЯБРЬ 2023 Г.

От начинающих педагогов перейдём к
нашему очень опытному педагогу -
Подгорской Татьяне Алексеевне. Она
рассказала о самом необычном подарке на
День учителя и поделилась историей,
которая с ней однажды приключилась
накануне 5-го октября: 

- Татьяна Алексеевна, что для Вас значит
день учителя? 

- Наверное, это один из самых важных праздников
в году наряду с Новым годом и днями рождения
родных. И для моих близких людей это очень
важный праздник. Мы с мужем оба учителя,
поэтому всегда празднуем День учителя и очень
рады, когда нас поздравляют с этим праздником. А
поздравляет нас много людей: родные, близкие,
друзья, все поздравляют!

-Какой самый необычный подарок на день
учителя вы получали за все годы?

-Подарки необычные, конечно же, были! Стихи
писали студенты – на День учителя. Не всем
учителям, а лично мне! Это было давно, в конце 80-
х, тогда очень часто студенты посвящали стихи
учителям. Эти стихи у меня лежат, я их храню!
Эта необычность подарка заключается в том, что
слова идут от сердца! В этих стихах отражено то, что
я представляю собой. И вот ещё одна история:
однажды накануне Дня учителя я шла по улице.
Только вышла из колледжа, шла к трамвайной
остановке, и в этот момент меня догоняет женщина
средних лет. Бежит за мной, говорит: "Татьяна
Алексеевна, Татьяна Алексеевна!". Я
поворачиваюсь, пытаюсь припомнить лицо этой
женщины. Она говорит: "А я у вас училась, и я
теперь сама учитель высшей категории, работаю в
начальной школе, спасибо Вам за все". Так приятно
слышать это было, правда. Так смешно выглядело,
но это очень необычно и говорит о том, что я чего-то
заслуживаю, за что-то меня можно уважать,
помнить.

-А Вы поздравляете с Днем учителя своих
выпускников?
-Со всеми группами, которые я выпустила, а я
выпустила 5 групп, мы поддерживаем связь в
социальных сетях. Недавно мы встречались с
группой, которая выпустилась уже 30 лет назад. А
накануне – с группой, которая 40 лет назад
закончила колледж. И до сих пор мы во всех
мессенджерах общаемся. Мы переписываемся, и я
обязательно поздравляю всех с Днем учителя,
своих выпускников, потому что большинство из них
работают в школах, детсадах, руководителями,
просто учителями, и я бесконечно люблю всех, кто
остался в профессии! 

С разрешения Татьяны Алексеевны мы
публикуем те самые поздравительные
стихи.

Мы теперь отлично знаем
Цветоведенья закон 

Как расставить все предметы 
И какой нам выбрать тон

Разным видам рисованья
Научила нас она. 

Только было бы желанье, 
Кисть писала бы сама.

Этим правилам искусства 
Мы научим всех ребят.

Вам спасибо! Пожеланье: 
В том же духе продолжать!

Благодарность Татьяне
Алексеевне от 35 группы,
1988 г.
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Конец лета. Август. Уже давно пришли
списки полуфиналистов конкурса «Большая
перемена». Мы стоим на перроне и ждем
наш поезд, который отвезет нас на
полуфинал в Ханты-Мансийск. Чуть больше
суток в поезде, и вот мы на месте, большой
дружной компанией отправляемся
получать мерч «Большой перемены» и уже
знаем, что несмотря на погодные условия,
будем носить его везде. 
Было ощущение, что все студенты СПО снова
окунулись в атмосферу летнего детского
лагеря. Каждое утро начиналось с зарядки,
на которую шли все с настроем чего-то
интересного, ведь ее проводили различные
мастера спорта, участники и чемпионы
Олимпийских игр. В особенности нам
запомнилась Ольга Козыдуб – мастер спорта
международного класса по плаванию.
Каждый день был заполнен интересными 

Татьяна Алексеевна бережно хранит
открытки с уже пожелтевшими страницами.
Для неё это очень дорогой подарок; ведь как
приятно слышать и читать слова о том, что
вы, именно вы – тот самый учитель с
большой буквы! 

Понапрасну вы пытаетесь, 
В чем тут дело, угадать;

Ни за что не догадаетесь,
Если Вам не подсказать 

Тут мазками все написано,
Нужно чуть подальше отойти,

И натура вам казаться будет пятнами,
Только как все это нанести?

Мы палитры все свои измазали,
Вы ж взмахнули кистью пару раз, 

И рисунок - хоть сейчас на выставку!
Вспомним с благодарностью о Вас!

Поздравление от 35 группы, 1985 г.

Автор: Елизавета Снедкова, 31 группа
мастер-классами по приготовлению свеч,
шоколада, открыток. Наша команда
побывала в медиашколе, галерее искусств,
ну и конечно, возле знаменитых мамонтов. 
Масштабные, интересные концерты
открытия и закрытия создавали атмосферу
доверия друг другу, несмотря на то, что мы
все из разных регионов нашей страны.
Самое главное – это, конечно, конкурсные
испытания продолжительностью в два дня.
Вместе с командой конкурсантов мы
решали самые разные кейсы – по
организации фестиваля молодёжи, по
истории России и не только. На полуфинале
наша компания получила новый опыт,
знакомства, а самое главное – эмоции,
которые наша дружная команда
Челябинского педагогического колледжа №
1 навсегда оставит в своем сердце. 
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Наши талантливые студенты с
музыкального отделения часто бывают
задействованы в различных мероприятиях
вне колледжа. 17 октября в Центральной
библиотеке им. А. С. Пушкина они
участвовали в концерте, посвящённом Дню
отца. Подробности этого мероприятия мы
узнали от самих исполнителей.
Как рассказала Ксения Качалова (30 группа),
ей позвонила знакомая и попросила
подготовить музыкальные номера. А как
известно, на музыкальном отделении самые
творческие и талантливые ребята. Таланты
есть на каждом курсе, поэтому был
задействован и первый, и более опытный
четвёртый курс, показавший мастерство
инструментального и вокального
исполнения.

Литературная страница

Я живу
   Я иду домой. Ежедневные дела, с которыми то и
дело нужно справляться, не дают отдохнуть. Так и
устают люди - уходя с головой в рутину и разные
дела, не давая себе передышки. Учатся, работают и
полностью погружаются в повседневные дела,
забывая про себя и маленькие радости жизни.
Главное – давать себе передышку. Потратить день на
себя, отдохнуть и привести мысли в порядок.
  Я шла по пустой площади. Люди встречались редко,
многие уже были у себя дома. В окнах домов горел
свет, а я двигалась вперёд. В наушниках играла
спокойная музыка. Подул ветер. Я остановилась. 

   Посмотрела в небо и широко открыла глаза. В небе
звёзды! Я уже и забыла, что они там есть. Из-за
городского света мы их не видим. Будто все забыли о
их существовании. Люди тонут в рутине, бегут куда-
то, строят планы, суетятся.
   Что если остановиться и прочувствовать на себе
дуновение ветра? Посмотреть в небо и попытаться
увидеть звёзды? Иногда такие остановки
напоминают об очень важной вещи: Ты живой! Когда
летом льёт тёплый дождь, а ты забыла взять с собой
зонт, можно ведь не бежать домой, а встать под
укрытие и послушать дождь, как капли стучат по 

Гостями концерта стали: председатель
Правления Союза женщин Челябинской
области — Н.А. Баскова, заведующая
библиотекой — Наталья Геннадьевна
Брусянина, атаман 3 отделения
Челябинского казачества — Учкин Василий
Васильевич.
Студенты поделились своими
впечатлениями: «Как только мы туда
пришли, нас радушно встретили, начали
расспрашивать о нашей музыкальной
деятельности, как у опытных
исполнителей. Во время выступления нас
всячески поддерживали и помогали за
кулисами. Я очень рада, что попала в такую
дружную семью, пускай и ненадолго». 

Почти гастроли
Автор: Мария Беолль
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земле, как шелестит листва под порывами ветра.
Приятно, не находите?
 Звезды светят не так ярко, как за городом, но их
видно. В этот миг я вспомнила те яркие моменты,
когда чувствовала, что живу. Выберусь завтра в парк
и потрачу время на себя. А сейчас - домой. 

На небе существует около 88 созвездий,
признаваемых современной астрономией. 
Самым большим по площади созвездием является
созвездие Гидра (или созвездие Гидры). Оно содержит
около 270 звёзд. 
А самой яркой и заметной звездой на небе является
Сириус, находящийся в созвездии Большого Пса. 
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Барышникова Татьяна Андреевна
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